

dominarlas y habérselas asimilado, apropiado, de modo que pueda utilizarlas sin pensar en ello. De otro modo, el Período de Iniciación se convierte en la continuación del Período escolar primario.

Tan cierta es la observación que acabo de hacer que, en la Enseñanza laboral, el Período de Iniciación se quiere considerar como el antecedente de toda Escuela de Aprendizaje bien organizada.

Lo que precisa es no engañarse; la Iniciación mira a la profesión. No es trabajo docente, sino el paso, el inicio, el antecedente del trabajo técnico; del trabajo productivo.

El Maestro de iniciación ha de tener mentalidad técnica. Al Maestro de Enseñanza Primaria le basta con mentalidad docente.

